

# Impressionen vom Ludwigsburger Marktplatzfest 2019

Das Netzwerk Inklusion Ludwigsburg war auch dieses Jahr wieder beim Marktplatzfest in Ludwigsburg dabei. Sonne pur hat die Menschen nicht davon abgehalten dabei zu sein. Unsere Aktionen mit dem Motto „bunt mobil“ waren beim Kinderschminken, bei einer Fotoaktion und das bemalen eines Autos voll der Hit. Und bei der Eröffnung mit OB Spec spielten von der Lebenshilfe Ludwigsburg die Band „Fetz life“ und begeisterten die Menschen mit ihrer fetzigen Musik.

